

伊勢崎市立第三中学校

第1学年通信

令和5年11月24日(金)

第35号



いよいよ期末テスト、努力の成果を出し切ろう

～頑張ってくれた仲間へ感謝、自分を褒め、次によりよく繋げよう～

クラスや学年のみんなと刺激し合い、毎日の自分の取組について振り返り・改善をしながら頑張ってきたテスト勉強。よく努力してきましたね。その努力の成果を十分にテストで発揮したいですね。細かいところまで丁寧に直しをしたり、あやふやなところを繰り返し取り組んでみたり、「最後の詰め」を大切にすることをおすすめします。そして、テストの際には、慌てずじっくりと取り組み、チャイムが鳴るまで何度でも直しをしよう。この土日、みなさんのラストスパートに期待しています。笑顔で終わるように。

3年生の『魂の合唱』は圧巻♪

水曜日の朝、17日(金)に行われた小中合同音楽会で発表した3年生の学年合唱を聴かせていただくことができました。その迫力と神秘的で細やかな表現、美しいハーモニーは圧巻でした。改めて、3年間の積み重ねの大切さも感じました。「2年後、あんなふうに歌いたい!」と多くの方が思ったことでしょう。是非、このよき三中の伝統をしっかりと受け継ぎたいですね。



歯科衛生士さんのお話でいろいろ学びました

先週の金曜日、クラスごとに歯科衛生士さんから、『守ろう口の健康、つくろう丈夫な体』というお話をしていただきました。「1回に30回以上かむとよい」「歯磨きは、1本1本丁寧に磨くことが大切」「歯磨き後のゆすぎは、ペットボトルのキャップ1杯分の水で1回でよい」などわかりやすく、丁寧に話をさせていただきました。丈夫な体をつくり、維持するには、歯や口の中が健康でなければならないことがよくわかりました。一生使う歯ですから大切に守っていききたいですね。



11月27日(月)～12月1日(金)の予定

	27日(月)	28日(火)	29日(水)	30日(木)	1日(金)
朝	テスト勉強	テスト勉強	読書	読書	読書
1校時	社会	国語	水①	木①	金①
2校時	理科	数学	水②	木②	金②
3校時	英語	保体	水③	木③	金③
4校時	音楽	技家	水④	木④	金④
5校時		生徒総会	水⑤	木⑤	人権講演会
6校時			水⑥	木⑥	人権講演会
行事など	制服登校	制服登校	体育着登校	体育着登校	体育着登校
	期末テスト① 14:00下校	期末テスト② 部活動再開 16:30下校	17:30下校	17:30下校	17:15下校

心温まるちょっといい話

校長先生から、外部の方に「三中生は、挨拶がよくでき、礼儀正しくて気持ちいい」「交通マナーをよく守っている」「(チャレンジウィーク中)指示を素直に聞き、積極的に行動できて立派」など、たくさん褒めていただき、『とてもうれしい気持ちになった』という話を聞きました。普段の学校生活を頑張っているみなさんが、褒められるとうれしくなります。